



社団法人
日本サウナ協会

SAUNA

12月/221号

発行所 社団法人日本サウナ協会
〒東京 03(5275)1541(直)
FAX 03(5275)1543
〒102 東京都千代田区六番町1
(番町1番館ビル2F)

理事会は午後二時から三時半まで、同予算総会と同通常総会(全国総会)の会場で開催されました。この会員に諮る同予算総会は、昨年度の協会運営方針を審議し、承認した。これにより平成7年度予算案、同事業計画案、これを会員に諮る同予算総会と同通常総会(全国総会)の会場、日程などが決まりました。

井信託銀行本店別館(中央区日本橋室町二)の会議室で行われた。米田会長代行の開会のあいさつ、次いで厚生省生活衛生局指導課課長・塩田幸雄氏から「最近の生活衛生行政について」講話(要旨は左に掲載)を行いました。

議長に山田副会長を指名して議事に入り①平成七年度収支予算案(予算額は一億一千九百八十万円)②同事業計画書案がいずれも原案通り承認された。事業計画は平成六年度計画をベースに掲載)を頂いた。

塩田課長



塩田課長

最近の生活衛生行政について ①

厚生省生活衛生局指導課課長 塩田 幸雄

人と呼ばれるものが全部で九十二あり、このなかには、すでに役割を終えたもの、民間に移管した方が効果的に仕事のできるもの、民間の経営手法を導入した方がよいと思われるものの、あるいは業務内容が重複していることで、統合することで、より効果的に仕事ができるのではないかといいます。なかでも特殊法人の改革テーマとして検討されているところです。現在、特殊法

人金融公庫については、国民金融公庫と統合してはどう

当面する具体的な課題の一つは行政改革への対応です。ご承知のように行政改革はいまの村山内閣の最大課題の一つで、なかでも特殊法人の改革というのが非常に重要な政策テーマとして検討されています。私どもが所管している環境

金融公庫についても、國民金融公庫から環境衛生金融金庫として分離された背景があります。このようにうまくいかないので分離されたものを元へ戻すということは、時代

に逆行するのではないかとい

う観点で論及されているものです。

私どもが所管している環境

金融公庫についても、國民金融公庫と統合してはどう

当面する具体的な課題の一つは行政改革への対応です。ご承知のように行政改革はいまの村山内閣の最大課題の一つで、なかでも特殊法人の改

革というのが非常に重要な政

策テーマとして検討されていま

るところです。現在、特殊法

人金融公庫と統合してはどう

当面する具体的な課題の一つは行政改革への対応です。ご承知のように行政改革はいまの村山内閣の最大課題の一つで、なかでも特殊法人の改

革というのが非常に重要な政

策テーマとして検討されていま

るところです。現在、特殊法

人金融公庫についても、國民金融公庫と統合してはどう

当面する具体的な課題の一つは行政改革への



私とサウナとの出会いは、ゴルフ場のお風呂にあるサウナだった様な記憶があります。

サウナはリフレッシュの時間

松澤 知加子

所属先のジャパンニューアルファで、「JNファミリー」というホテル・サウナの複合施設がありますので、私にとって

まつさわ ちかこ=1968年生まれ。プロゴルファー(所属・ジャパンニューアルファ)。プロ入り89年(59期生)▶主な入賞=90年3月マルコーレディス4位、最優秀新人賞獲得/91年9月ミヤギテレビ杯トーナメント準優勝/94年8月五洋建設レディスカップトーナメント優勝▶94年日本女子プロゴルフ賞金獲得ランクイン27位。

感覚ですね! そして、何といっても、きれいになれること、新陳代謝が良くなつた感じがあります。

サウナは身近な存在であります。サウナは気持ちが良いし、心身ともにリラックスでき、やせる事が出来る(気のせいかも知れませんが)場所と思っています。

カラオケ大会は、二十七日、「第一回中部カラオケ大会決勝大会」を開催され、紺谷実行委員長から予選大会、選抜大会の状況と決勝大会の要綱が説明されました。次いでアンケートにより、第一回参加者について結果報告、反省点、要望、第二回参加の有無などが発表された。この中で、集客に大きく貢献、協会の存在がPRされた企画として成功したと評価。

第二回以降の開催に向けて積極的に提案や意見が交わされ、新規参加への勧誘も行われた。

カラオケ決勝大会の反省点と要望事項も

●特選石鹼です(協会マーク刻印入)
日本サウナ協会指定



株式会社クロバーコーポレーション
本社 大阪市東成区神路2-1-4 TEL.(06)981-7037
東京支店 東京都墨田区緑4-16-9 TEL.(03)3634-3511
(第2柏ビル)

清潔なお肌に
さわやかさ
が香る

■お問い合わせは、地域代理店にお願いします。

第14回愛知県協会健康ランド勉強会

年末年始対策やカラオケ大会など活発に質疑を交わす



隔月に集まる愛知県協会の第14回健康ランド勉強会が十一月十六日午後一時から東洋健康ランド(岐阜市六条江東三)で開催され、六店十二名と事務局三名の十五名が参加した。

まず、体験入浴の感想や施設などに関連した質疑応答が行われ、今年六月に新設された「よもぎサウナ」に質問が集中した。

よもぎサウナの効用設備費用などQ&A

Q 中華料理は宴会コースに入っていますか。
A もちろんです。宴会コースには中華単独あるいは中華と和食を半分ずつ組み合わせた人気メニューがあります。岐阜では中華がうける。(お客様が)料理のボリュームを要求するところです。

Q よもぎサウナの評判
A よもぎの湯気がどのように粘膜を保護し、胃腸を整え、血管を強め、循環と皮膚の新陳代謝を盛んにすると言われます。また香りがリラックス感を高め肌がすべすべします。しかも室温が四五~四八度と低いので、高血圧や体に障害のある方、デリケートな女性の方も利用でき、時間をかけて入れるので汗がたっぷり出ます。

Q 切り替えの工期と費用はどれくらいですか。
A 工事期間は十日間。機械設置に四日、試運転に三日かかりますが、実際にミストを閉めたのは三日間だけです。費用は施設の位置や配管の延長などで異なる

Q スチームの発生器に触れてやけどをする事はありますか。
A そうした事故は全くありません。
Q 切り替えの工期と費用はどれくらいですか。
A 工事期間は十日間。機械設置に四日、試運転に三日かかりますが、実際にミストを閉めたのは三日間だけです。費用は施設の位置や配管の延長などで異なる

Q においがきつーと思ふのですが。
A なれない方はきつく感じかるかも知れない。よもぎを主にいろいろ生薬が処方され、よもぎのにおいを押さえる薬草も入っています。十五分ほど入っていると、のどが楽になるのが分ります。

Q いかがおもぎサウナの効用設備費用などQ&A

A あまり利用されないミストサウナをよもぎサウ

ナに切り替えたのですが、好評のようです。特に女性に喜ばれています。ひと冬

越えるとかなり結果が出ると思います。

Q どのようないいですか。
A よもぎの効用設備費用などQ&A

Q いかがおもぎサウナの効用設備費用などQ&A

Q いかがお



右から張会長、文支会長、五味専務理事、李事務総長



南山公園タワー下で、この季節がもっともおいしい焼肉料理を味わうツアーの一環

午後は、一部を除く大部
分がロイヤルサウナに車で
移動して全員で入浴する。
この店は本紙八月号で「韓
国沐浴業中央会来日」の記
事を掲載したが、この時に
来日した梁聖鉉(ヤンソン)
ヒヨン氏がソウル市内に
三店経営する一店である。

すりは自分で行い背中は隣
の人と交差に行っている。
サウナはいつも混み、特に
週末、休日は大混乱とのこ
とであった。

午後は、一部を除く大部
分がロイヤルサウナに車で
移動して全員で入浴する。
この店は本紙八月号で「韓
国沐浴業中央会来日」の記
事を掲載したが、この時に
来日した梁聖鉉(ヤンソン)
ヒヨン氏がソウル市内に
三店経営する一店である。

合の処理規定、職員の休養
時間と限られた時間で
質問がたくさん用意され
おり、日本の協会の設立目
的、会員数、入浴料金、水
質検査の内容、違反した場

六一七人は居る様子だった。
清田豊治(監事新任)・堀坂
伴輔(福岡県支部)・監事

トなど具体的な事項について
詳細に回答を求められた。

ツアーリスト、後援・社日本
サウナ協会で、十一月二十
三日(二十五日、二泊三日)
の「韓国あかすりツアーツアーツ
が実施され、協会会員、同
賛助会員と協会五味専務理
事の計十四名が参加した。
短い行程のなかで、韓国の
本場のあかすり、韓国側の
団体を訪ねるなど、実りあ

るツアーツアーツ。
関東地区は成田空港からそ
れぞれ出発。日本で評判の
高い本場あかすりを体験、
千二百万人のソウル市の躍
動的な繁華街や市場を見学、
これも本場の焼肉料理を堪
能、さらに韓国の人々の温
かいもてなしぶりに接し全
員無事に帰国した。

来春献血は一五〇〇人目標!

年末年始対策なども議題に

愛知県支部は「平成六年十二月例会」を十二月五日午後四時から東洋健康ランド(岐阜市六条江東)で開

催、会員三十一名を集め年末始料金の設定などが審議された。

開会に当たって米田会長(ウェルビー)から「十

月二十七日の岡崎での中部カラオケ決勝大会が大変な熱氣にあふれ、来年はさらに予選会場をふやし、全国大会に盛り上げたい」とのあいさつが述べられた。

司会・進行を富山克彦氏(日新観光)がつとめ、本部から出席の五味専務理事が十一月二十三日~二十五日の韓国あかすりツアーリ

このあと全員が入浴し、午後六時から忘年会に移り賛助会員もふくめ五十六名が参加した。愛知県、岐阜県の赤十字血液センターの方々のあいさつ、新規に入会する会員の紹介などが行われ、和やかに懇親が重ねられた。



会長(米田会長)は、「エリビー」から「十

月二十七日の岡崎での中部カラオケ決勝大会が大変な熱氣にあふれ、来年はさらに予選会場をふやし、全国大会に盛り上げたい」とのあいさつが述べられた。

司会・進行を富山克彦氏(日新観光)がつとめ、本部から出席の五味専務理事が十一月二十三日~二十五日の韓国あかすりツアーリ

このあと全員が入浴し、午後六時から忘年会に移り賛助会員もふくめ五十六名が参加した。愛知県、岐阜県の赤十字血液センターの方々のあいさつ、新規に入会する会員の紹介などが行われ、和やかに懇親が重ねられた。

(写真は愛知県支部例会であるさつする米田会長)

参加した説明が行われ、続いて議事に入った。

まず、出席した会員から順次、年末年始の入浴料、マッサージ料金、深夜料金がそれぞれ報告された。次

いで、来春実施予定の献血と責任者の割り当てが説明され、平成七年は、前年の献血実績千三百八人を上回る千五百人にしたいとの力強い目標が述べられ例会を終えた。

このあと全員が入浴し、午後六時から忘年会に移り賛助会員もふくめ五十六名が参加した。愛知県、岐阜県の赤十字血液センターの方々のあいさつ、新規に入会する会員の紹介などが行われ、和やかに懇親が重ねられた。

(写真は愛知県支部例会であるさつする米田会長)

★★★★★

日々新鮮。

サウナは、今や私たちの暮らしに根づいています。街のサウナや健康クラブ、ホテルやゾート、そして保養所や家庭にまで。このサウナをフィンランドより最初に輸入したのがメトス、当社です。サウナは疲れを取つて、気分をスッキリさせます。

今日もフレッシュメトスがお役に立ちます。サウナならメトスです。



メトスサウナ

世界のベストセラーフィルタ。

世界の 濾過機。

世界最大の濾過機メーカー・米国ステライト社。先進的技術とコストダウンにより、今、世界で最も人気のある濾過機です。砂濾過とカートリッジ式の両タイプ揃えており、湯水・ブール・浴槽など幅広い分野でご利用いただけます。



ステライト濾過機

もちろん、都市型サウナや健康ランドでは、実はこ^{れに気付いていて臭気の除去に努めているのですが、}きちんと清掃しても全体にいやな臭いが漂い、なかなか抜けない「敷マットやタオルを交換しても何となる臭う」など効果的な消臭の決め手がなく、非常に困っているのが実情です。

サウナ室脱臭装置

大泉川産業株が遂に新発売!

臭気を元から絶ち快適空間をつくる
「セラ・ダッショ」

高くて床面は意外と低く汗や水滴などがスノコに染み込むと、床面温度はさら

に低くなり、雑菌やカビが繁殖しやすくなり(サウナヒーターが停止する営業時間外はなおさらです)これが悪臭を発生させます。

従つて、悪臭を除去するには、遠赤外線ヒーターと紫

外線ランプが組み込まれたヒーター部とボックス部で

構成され、三〇度で長年の実績を誇る大泉川

ヒーター部と遠赤外線放

熱で一七〇℃前後となるサーキュレーター

部との温度差により秒速一

・五・二mの上昇気流を生

させます。これによりサ

ウナ室内の空気をくまなく

繰り返し循環(標準的なサ

ウナ室で一循環二~六分)

熱で一七〇℃前後となるサーキュレーター

部との温度差により秒速一

・五・二mの上昇気流を生

させます。これによりサ

ウナ室内の空気をくまなく

繰り返し循環(標準的なサ</